

FOLIAR

FOTOS | LIBROS | ARCHIVOS

POR FOTOTECA

N° 43 | Febrero de 2022

Una vuelta más al sol, un año más de vida, es la acumulación de experiencias. Los últimos meses han sido un desafío, pero sigamos adelante. Nos toca revitalizar al Instituto Nacional de Antropología e Historia todos los días.

¡Felicitaciones! por esos 83 años de conservar y proteger el patrimonio cultural de los mexicanos.

Identidad, memoria y futuro.



Cartera azul, negativo A-XIII, plaza de las Tres Culturas, Tlatelolco.

La FOTOTECA de la CNCPC es un espacio de historia. ¡Sé parte de ella...!

43